
【委員長メッセージ】 

食品、バイオテクノロジー技術を応用した医薬品、化粧品などの製品の業界におい

て、商標は消費者との信頼を築き、ブランド価値を守る大切なツールです。安心・安

全な商品を提供する企業にとって、商標の適切な保護と活用は、これまで以上に重要

になってきています。 

当委員会では、JAFBIC 会員企業の皆様は勿論、まだ JAFBIC 会員ではない方々にも

興味を持っていただけるような活動を目指しています。本年度も、参加される皆様の

貴重なご意見を頂きながら、商標実務に直結する情報発信やイベントの開催を企画し

ていき、より良い活動を目指して努力を続けていきたいと考えております。 

「こんなことが知りたい」「こういう機会があれば」というご意見があれば、ぜひお

聞かせ下さい。一緒に盛り上げていきましょう！ 

今後ともどうぞよろしくお願い致します。 
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